



南中だより

令和6年12月24日発行

No. 17

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」

【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

生徒会本部役員任命式 (12月12日)



生徒会本部役員の任命式がありました。新たに役員となった二年生は、よい緊張感をもって任命証を受け取りました。生徒会長の〇〇 〇〇〇さんから「今までの活動を引き継いで取り組んでいきます」と力強いあいさつがありました。新たな役員を中心に皆で支え合い高め合える活動を期待しています。また、任命証授与後に旧本部役員から一年間の振り返りがありました。今年度は「一輝一空」をスローガンに掲げ、笑顔を絶やさず様々な活動に取り組んでくれました。やり遂げたことに自信と誇りをもってほしいと思います。南中の素晴らしい伝統を築き上げてくれたことに感謝いたします。大変ありがとうございました。



任命証 授与



新本部役員



旧本部役員

<新生徒会本部役員> (敬称略)

会長 〇〇 〇〇

副会長 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 書記 〇〇 〇〇 会計 〇〇 〇〇



二学期終業式

(12月24日)



終業式 校歌斉唱



二学期を振り返って



冬休みの過ごし方

8月後半からスタートした二学期も本日で終業式を迎えました。振り返ると、日々の授業をはじめ、部活動、運動会、南稜祭といろいろな場面で大いに躍動してくれました。各教科の授業では、自分で考え、友達と意見を交流しながら意欲的に取り組めたと思います。考えを発表する場面では「よくまとめているなあ」と感心しました。運動会や南稜祭などの学校行事では、仲間を大切にする姿や準備・片付けに進んで取り組む姿など、いたるところで「他に尽くす」姿が見られました。一日一日を大切にしながら「自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう」を実践してくれたと思います。終業式でも話しましたが、自分自身を「よくやった」と褒めてください。課題は気にしない。「よく頑張れたなあ、根気強くやったなあ」と大いに褒めてほしい、思い出せない人も「よくやったなあ」と褒めてほしいと思います。そして新しい年につなげていきましょう。

二学期の学校生活が充実できたのも、いつも温かく支えてくださった保護者の皆様や地域の方々のおかげだと心より感謝申し上げます。本校の教育活動に対しましてご理解とご協力をいただきありがとうございました。

明日から冬休みです。時間を大切にしながら有意義に過ごしてほしいと思います。そして三学期の始業式には元気な姿で再会しましょう。